



Médicos Sin Fronteras alerta de crisis de desnutrición en Nigeria

Description

(Abuja) La organización no gubernamental, Médicos Sin Fronteras (MSF), alertó sobre la grave crisis de desnutrición que azota el norte de Nigeria.

De acuerdo con el colectivo, en el estado de Katsina, por ejemplo, los equipos de MSF atienden a un número mayor de niños desnutridos en los centros de alimentación terapéutica, con condiciones cada vez más graves y tasas de mortalidad altas.

En colaboración con las autoridades locales, la agrupación informó el inicio de la distribución de suplementos nutricionales a 66.000 niños en el área de gobierno de Mashi, como método de prevención de emergencias.

A la luz de los drásticos recortes en la financiación internacional, MSF llamó a la movilización urgente ante la necesidad de prevención y tratamiento de la desnutrición en el norte de Nigeria.

Según la agrupación humanitaria, a finales de junio de 2025, casi 70.000 niños con desnutrición recibieron atención médica de los equipos en el estado de Katsina, incluyendo a alrededor de 10.000 que estaban hospitalizados en estado grave.

En este punto, precisó que entre enero y junio de este año, el número de infantes con edema nutricional, la forma más grave y mortal de desnutrición, aumentó un 208 por ciento en comparación con el mismo período de 2024.

MSF lamentó la muerte de 652 niños en sus instalaciones desde principios de 2025 como consecuencia a la falta de acceso oportuno a la atención.

A su vez, advirtió de la creciente gravedad de esta importante emergencia de salud pública en los adultos, en particular las mujeres embarazadas y lactantes.

Un estudio realizado en julio en cinco centros de MSF en el estado de Katsina, a 750 madres de pacientes, reveló que más de la mitad de los cuidadores adultos presentaban desnutrición aguda.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025